

Pour en savoir + <http://univpopnantes.cnt-f.org>

LE HIP-HOP

CYCLE SUR LES MUSIQUES AFRO-AMÉRICAINES

Toute la musique populaire des États-Unis est jouée par des afro-américains ou est d'origine afro. Après leur avoir obéi ils ont fait danser les blancs. C'est une musique riche et variée : blues, jazz, soul, funk et hip-hop, cousin caraïbéen.



17 rue Paul Bellamy (Nantes) 2e cour au fond à gauche

**UNIVERSITÉ
POPULAIRE
[NANTES]**



**MAR 5 JUIN
20H30
LOCAL B17**

*Université populaire, libre, gratuite, ouverte à tou-te-s
Refuser les cadres rigides et autoritaires de l'éducation
académique en contruisant nous-mêmes notre lieu
d'échanges de savoirs.*